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Zitat von kapo00 

Im Leben werden die nicht absteigen. Sie haben schön öfter Stammspieler verloren und
sind so gut wie immer wieder auf den Füßen gelandet. In der Transferpolitik wird dort
seit Jahren größtenteils hervorragende Arbeit geleistet, das muss man auch schon mal
zugeben.

Du meinst, ungefähr vergleichbar mit der sehr guten Arbeit in Köln, die dort die letzten Jahre
stattfand...
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